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ملاحظة: ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة 

ت عالية، إلا أنه قد يكون في بعض الحالات غير مكتمل أو غير دقيق بسبب وجود مقاطع غير مسموعة وإجراء تصحيحات نحوية. تُنشر هذه الملفا
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 فها نحن على وشك البدء. تفضلوا بالجلوس رجاءً. مرحبًا بالجميع.  الرئيس شنايدر:

إننا مضغوطون بالوقت قليلاً، أكثر من المعتاد،  .ccNSOهذا هو الاجتماع مع  حسنًا.

لذا  وأيضًا استراحات الغداء أقصر لإنجاز الأمور، من المعتاد. خلال هذا الاجتماع.

ا نعطي بسرعة فرصة لزملائنا دعون ودعونا لا نضيع الوقت. آسف للتأخير من جانبي.

 لتقديم أنفسهم لأولئك الذين قد لا يعرفونهم. ccNSOمن 

 

 .GACإنه لمن دواعي سروري دائما أن أكون هنا مع ممثلي  مرحبًا، مساء الخير.  كاترينا ساتاكي:

ومعي اليوم  .ccNSOأنا رئيس  اسمي كاترينا ساتاكي. هنا. ccNSOنحن نمثل 

رئيسنا المشارك في مجموعة العمل عبر المجتمع حول استخدام أسماء أنيبيث لينغ 

وسوف تقدم معلومات محدثة عن الوضع الحالي مع عمل مجموعة  الدول والأقاليم.

إنه  موظفي الدعم لدينا. -انه من  ولدي أيضا بارت بوسوينكيل. العمل عبر المجتمع.

لذلك سوف يعطي التحديث بشأن  .PDPالمدير المسؤول عن إدارة المشكلة في عملية 

PDP  التي أطلقناها بشأن تقاعدccTLD .وآليات المراجعة 

 ومع ذلك، سوف أعطي الكلمة لبارت لعرض تحديثًا قصيرًا.

 شكرًا.

 

نفسها كعملية  PDPفعالية عملية  -هذا يعتبر تحديثًا، بشأن  طاب مساءكم جميعًا.  بارت بوسوينكل:

 وعمل مجموعة العمل. ccTLDشاملة وفي الموضوع الأول، تقاعد 
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وكما يعلم بعضكم، نوقش تقرير القضية مناقشة مستفيضة في الاجتماع السابق في 

لقد تم  تقديم التعليقات، التي قدمتموها، وأشكركم جزيلاً. GACوطلب من  كوبنهاغن.

مل المعني بالتقاعد، لكي يأخذه في الاعتبار في نشر التعليق وتوزيعه على الفريق العا

 لذلك هذه تعتبر مرحلة واحدة. مداولاته.

 10ستغلق فترة التعليق العام هذه في  تقرير المشكلة نفسه مرة أخرى للتعليق العام.

أرى ذلك مقبولاً  -وحتى الآن، لم نتلق أي تعليقات، بطريقة جيدة، بمعنى أنها  يوليو.

 في صياغة مواثيق الفريق العامل. -مجتمعات دعيت إلى لأن جميع ال

وفي غضون ذلك، عقد الفريق العامل المعني بالتقاعد أول اجتماع له، وفي ذلك الوقت، 

 معذرة. -تقديم مدخلات أو مشورة بشأن تقرير المشكلة  GACطلب من 

ءمة لـ فرادى أو بالطريقة الأكثر ملا GACوبموازاة ذلك، دعا فريق العمل أعضاء 

GAC .كان هناك قليلاً من الزوبعة في  وأفرادها للمشاركة في مجموعة العمل نفسها

 GACولا تزال مجموعة العمل مفتوحة وتقبل المشاركين، ولا سيما من  هذه العملية.

لأنني أعتقد أن مجموعة العمل تعتقد أن هذا الموضوع ذي صلة، وأن المشاركة 

ف يجتمع الفريق العامل نفسه صباح يوم الخميس في سو المبكرة سوف تكون مفيدة.

 ظهرًا. 12:30صباحًا حتى  10:30صباحاً حتى  9:00، وذلك من الساعة 2المجمع 

 إذا كنت مهتمًا، فأنت مدعو للحضور.

على سبيل المثال، للأعمال والتعاريف المستخدمة من قبل  -وستكون هذه الجلسة على 

ويتمثل الموضوع الرئيسي  دور وكالة الصيانة.و ISO 3166في إطار المعيار  -

مشغل وظائف  PTIهو كيف يتم خفض  -وهو، مرة أخرى، إحدى المعلومات  -الثاني 

IANA  الذي يعالج التقاعد، والممارسات والإجراءات التي يستخدمونها فيما يتعلق

 ISO 3166لذلك هذه تعتبر أكثر معلومات متعمقة حول  .ccTLDبالتقاعد من 

 والممارسات الحالية دون السياسات المعمول بها.
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 ثم تنطلق مجموعة العمل إلى، على سبيل المثال، بنود العمل للأسابيع، الأشهر المقبلة.

والقصد من ذلك هو أن يجتمع الفريق العامل كل أسبوعين، ولكن مع موسم الصيف 

 هناك أمر مهم أيضًا. - ماذا؟ -ولكن لا يزال  القادم، سيكون هذا أكثر صعوبة قليلاً.

، بتعيين 1، في اجتماعها القادم صباح يوم الخميس في المنطقة ccNSOستقوم 

 تعيين رئيس مجموعة العمل والرئيس المشارك لمجموعة العمل. -الرؤساء المشاركين 

 هذا هو التحديث الخاص بي. هذا كل شيء. وينتهي بعد ذلك دوري.

 شكرًا.

 

 .PDPكيف تسير عملية  -هذا تحديث قصير على موقعنا  شكرًا جزيلاً.  كاترينا ساتاكي:

 هل هناك أي أسئلة؟

 -لو أن 

 

لتقديم المشورة والتفاعل  GACأولاً وقبل كل شيء، أشكركم على دعوة  ربما شيء لتبدأ.  الرئيس شنايدر:

رأيت أنه في هذه المرحلة، نظرًا  .GACوقد تلقينا هذا الطلب، وتمت مشاركته مع  معك.

للبنود الأخرى التي تبقينا مشغولين، لم يكن هناك الكثير من الجوهر الذي كنا قادرين على 

ولكننا بالطبع نعلم أن هذه القضايا مثيرة للاهتمام وذات أهمية كبيرة  إنتاجه والتعليق لك.

العملية والمشاركة فيها وإدخال بالنسبة لعدد من البلدان، ونحن نتطلع إلى محاولة مواكبة 

لذلك لا تأخذ عدم وجود استجابة موضوعية في هذا الوقت على  القضايا في مرحلة لاحقة.

إننا ندرك أنه من الصعب أن نقول شيئًا ذا  بل كانت صعبة بالنسبة لنا. أنه عدم اهتمام.

ي لم نتمكن من ربما، مغزى في هذا الوقت، وأيضًا كان هناك الكثير من الأمور الأخرى الت

 -ولكننا سنقوم  نعم، الانتقال إليها أكثر من مرة لمعرفة ما يمكن أن نقدمه كمساهمة الآن.

 سوف تغذي العملية في المراحل اللاحقة. GACنحن واثقون من أن 

 شكرًا.
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نيًا، سنواصل طرح ومن جانبنا، أعدك بأننا سنحتفظ به، أولاً، نخبرك، ثا شكرًا جزيلاً.  كاترينا ساتاكي:

 الأسئلة ونطلب منك إدخالها.

 شكرًا.

 

 يرجى الاستمرار في القيام بذلك.   الرئيس شنايدر:

 

إنه استخدام أسماء الدول  وبهذا، سننتقل إلى البند التالي من جدول الأعمال. شكرًا. كاترينا ساتاكي: 

رئيسنا المشارك، أن تعمل  لذا سأطلب من أنيبيث، والأقاليم كنطاقات المستوى الأعلى.

 مع مجموعة العمل عبر المجتمع، لتبادل أرائنا حول عمل هذه المجموعة معكم.

 

 شكرًا لك، كاترينا، ومساءً الخير على الجميع.   أنابيث لانغ:

قبل أن أتوصل إلى نتيجة الفريق العامل، أردت فقط أن أقول بعض الأشياء حول ما نتحدث 

 جدد، وأيضا تكرار القليل، مما كنا نناقشه في هذا الفريق العامل.عنه هنا للقادمين ال

وما نتحدث عنه هنا هو المستوى  الجديدة تسير قدمًا. gTLDنعلم جميعا الآن أن عملية 

تذكر أنه، لأنني أعلم أنك تناقش أيضًا المستوى الثاني ولكن هذا المستوى  الأعلى فقط.

والسؤال هنا هو إلى أي مدى  الجديدة TLDsلى نطاقات المستوى الأع الأعلى فقط.

هل ينبغي فرض المزيد من  هل ينبغي فتحه؟ يجب الاحتفاظ بالسلاسل المحجوزة.

 لدينا وجهات نظر مختلفة في جميع أنحاء المجتمع هنا. القيود؟

هذا  .ISO 3166مجموعات من ثلاثة أحرف من  274بالنسبة لنا انها كل حرفين، 

إنه أيضًا أسماء الدول، ولكننا لم نتطرق لهذا، لذلك أنا فقط  شه في المجموعة.ما كنا نناق

 من خلال الذهاب ويقول شيئا عن كيف وصلنا إلى ما نحن عليه اليوم.
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لذلك كنا نعمل لفترة  .2014تم تشكيل مجموعة العمل عبر المجتمع في مارس من عام 

، ولكن أيضًا من GNSOيس فقط في وهي تتكون من معظم العاملين ل طويلة للغاية.

ccNSO وGAC وAt Large.وبعض المنظمات الأخرى أيضًا ، 

وقد أنشئ مجموعة العمل هذه نتيجة لفريق الدراسة المعني بأسماء الدول والأقاليم الذي 

والنتيجة اليوم بعد كل هذه السنوات من المناقشة تتمثل في الحقيقة  كان معروضًا عليه.

وما شهدناه هو أنه كلما نوقشنا، كانت المناقشة أكثر  ا من الإجماع.ليس هناك كثيرً 

 استقطابا وصعوبة.

والتعليق عليه، لكننا لم نحصل على العديد  2017لذلك تم إعداد التقرير في فبراير 

 من التعليقات.

ما حققناه في هذا التقرير في رأيي عمل جيد حقًا يشرح خلفية الرموز المكونة من 

والرموز المكونة من ثلاثة أحرف، ولماذا لدينا الفصل بين أسماء البلدان حرفين، 

لذلك أنصحكم بأن تلقوا نظرة على الخلفية التاريخية  والأقاليم وهذا النوع من الأمور.

 يمكن أن تساعدكم في مناقشات أخرى أيضًا. وقراءتها.

قليل من الأصوات فلا وما قمنا به، ما أود أن أسميه توافق آراء، حتى لو كان عدد 

تريد فتح الرموز المكونة من حرفين ليست رموزًا  GNSOيزال هناك أصوات في 

، وأود أن أقول أن ذلك الإجماع Gللدولة اليوم ولكن خوفًا من تركيبات الحرفين لـ 

وقد تكون هناك دول جديدة تخرج، وسيكون من  يبقي على الدول القادمة في العالم.

والشيء الآخر هو الذي يجب أن نقوم  ن لدينا رمز مكون من حرفين لهم.العار إذا لم يك

إنها ليست سياسة  .ccNSOبه الرموز المكونة من حرفين، وهذه هي سياسة 

GNSO. .لذلك يعتبر هذا الفصل مهمًا 

لذلك حتى لو  لذا كانت الأمور الأخرى التي ناقشناها تتمثل في أن علينا مواصلة العمل.

على الكثير من الإجماع، فإنه علينا أن نجد وسيلة لحل هذه المسائل لم نحصل 

 لقد كانت لدينا هذه المجموعة عبر المجتمع. كانت لديك مجموعتك. الجغرافية الصعبة.

وتطرقت إلى بعضها البعض، وهذه القضايا المختلفة التي ناقشناها، وأنتم جميعًا 
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م الأول ثم الخميس في منتدى السياسات، تعرفون ما نقوم به الآن، وغدًا، في اليو

 وسوف يكون هناك الكثير من النقاش حول الأسماء الجغرافية في الأسبوع التالي.

لذلك هناك الكثير من القيود الجغرافية المتبقية التي يجب علينا مناقشتها، وما رأيناه 

عبارة عن انتقال من الرغبة في المزيد من التقييد، وأنكم ترغبون في المزيد من القيود 

لأن هناك الكثير من الأسماء الجغرافية التي لم يغطيها دليل مقدم الطلب في الجولة 

قيودًا  GNSOستكون لدى  إلى وجود مشكلة بالنسبة لبعض البلدان. الأولى، مما أدى

، وإننا بحق في معظم أسماء الدول CCsتعني بالنسبة لنا مثل  أقل وحماية أقل.

 وبطبيعة الحال، هذا )يتعذر تمييزه( لنا. .ISO 3166والأقاليم التي يأتي من 

ا هي درجة الحرارة بين ومحاولة معرفة م CCsلذلك كان لدينا عرض هذا الصباح 

CCs. أم أنها تحتوي  هل سيكون لديهم حماية أقل؟ هل يريدون المزيد من الحماية؟

 على دليل مقدم الطلب اليوم؟

كما تعلمون، نستخدم البطاقة الخضراء والبطاقة الحمراء والبطاقة الصفراء في مجتمعنا، 

هل تريد حماية الرموز  الأسئلة الثلاثة: لذلك نسألهم وهذا أمر مثير للاهتمام في هذا الصدد.

 نعم، يريدون. وكان الأخضر بأغلبية ساحقة. فقط؟ CCsالمكونة من حرفين لـ 

وكان الأخضر أقل قليلا بشأن الرموز المكونة من ثلاثة أحرف، لأننا نعلم أن هناك 

ل إلى حد ولكن أود أن أقول أن الأخضر لا يزا آراء مختلفة حول كيفية المضي قدمًا.

 ونفس الشيء بالنسبة لأسماء البلدان والأقاليم باعتبارها أحرف كاملة. كبير.

بعد هذا الأسبوع، ومع المناقشات في منتدى السياسات، يجب تشكيل  اذًا ماذا نفعل الان؟

وإذا فهمت ذلك بشكل صحيح،  مجموعة عمل واحدة من نوعها لمواصلة المناقشة.

لاً من وجود كل هذه الأمور المختلفة، وأمر ما لدى مجموعة فستكون مجموعة واحدة بد

الجديدة وأمر ما معنا وأمر ما معك، وسيكون من الصعب التوصل إلى  gTLDعمل 

 استنتاج في النهاية.

الجديدة اللاحقة، أصبح هناك الآن أربعة  gTLDما تم الحديث عنه هو أنه في جولات 

 اسة جديدة.مسارات عمل تعمل مع جوانب مختلفة لسي
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قد يكون من الممكن أن يكون هناك خمس مسارات عمل خاص، ولكن هذا سيكون 

 gTLDولكن، إذا قمنا بذلك، فسنرسل نصيحة إلى عملية نطاقات  .G'sتحت قبعة 

وأن  GACالجديدة، وإذا كانت هذه هي النتيجة، فسيكون من المهم للغاية أن تشارك 

 علينا أن نأتي بصوتنا. نا مراقبون في هذه العملية.نشارك أيضًا، لذلك إننا لا نشعر أن

وهناك حل آخر، بطبيعة الحال، يتمثل في إنشاء مجموعة عمل عبر المجتمع جديدة، 

 ولكن مع الخبرة التي اكتسبتها في هذه السنوات، وسوف تكون صغبة للغاية.

ما آمله هو أن يكون منتدى السياسات اليوم، لأنهم شاركوا وسطاء من الخارج، والتي 

ينبغي ألا ترى شيئا أو آخر، لتكون قادرة على قيادة المناقشة إلى مستوى يمكن أن نفكر 

فيه بشكل خارج الصندوق، الحلول الخارجية التي لم نفكر فيها حتى الآن، أن نتمكن 

سعيدة،  CCsالتي جعلت الحكومات تحدث، مما جعل من العثور على الطريقة 

 ولكننا سنرى كيف يحدث هذا في النهاية. سعيدة. GNSOو

 لذلك سأكون سعيدا للرد على الأسئلة إذا كانت لديكم.

 

 اشوين من اندونيسيا للتسجيل. شكرًا.   ممثل إندونيسيا:

تند الخاص بك أو في نعم، أريد فقط أن أسأل ما إذا كان في مناقشاتك، في المس

اجتماعكم، وتناقش أيضا المشاكل العملية حول استخدام أسماء البلدان والأقاليم كنطاقات 

TLDs.قبل عدة سنوات عندما كان  -ترى، أتذكر عدة  ، ونطاقات المستوى الأعلى

في سنغافورة، وفي  SPA، على سبيل المثال، استخدام .SPAلدينا مناقشة قوية على .

لا  ت قد وفر لنا هيذر درايدن العشاء، كما تعلمون، لأن المناقشة كانت طويلة.ذلك الوق

 أذكر .امازون، وهلم جرا.

ماذا  -يومًا  60، 50الآن، خلال ذلك الوقت، إذا لم أكن مخطئا، لدينا شيء مثل 

الآن نحن نتحدث عن  الآن اليوم يجري تغييره. تعليقات مختلفة، وهلم جرا. تسمونه؟

يومًا، والتي لا يزال توم لديه مشاكل في كيفية حلها  21ة حول النوافذ لمدة مناقش

وفي بلد كبير، على سبيل المثال، قد  يوما. 21للتغلب على نافذة لمدة  -للحصول على 
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يوما صعبة، كما تعلمون، ليتم اتباعها مع جميع البيروقراطيات في  21تكون نافذة 

 الحكومة، وهلم جرا، وهلم جرا.

في مجموعتك، لماذا علينا أن نذهب إلى  -نا فقط أتساءل عما إذا كان هذا يناقش أيضًا أ

هذه هي الجوانب  يومًا، كما تعلمون. 60يومًا وليس فقط ابقائه مع نافذة  21نافذة 

، كما كانت مناقشة GACأعتقد أن العديد من أعضاء  العملية، هذه هي المخاوف.

.SPA  ا.، وهلم جر2014منذ عام 

 شكرًا.

 

يوما تنطبق على إجراءات الموافقة  21الإجابة على سؤالك، فترة  شكرًا جزيلاً.  كاترينا ساتاكي:

ليس الأمر الذي  -، فليس الأمر gTLDعندما نتحدث عن عملية  وإجراءات الرفض.

 سيسترشد بعملية المجتمع المُمكن ذو الصلاحيات.

يوما خلال  21لذلك، ينبغي مناقشة فترة  وهذا هو شيء مختلف تمامًا. -لذلك هذا هو 

بعض أحداث السياسة عندما نتحدث عن كيفية التعامل مع المجتمع المُمكن ذو 

 الصلاحيات و/أو إجراءات الموافقة والرفض.

 

 يوما السابقة، هل ناقشوها أيضًا 60نوافذ   ممثل إندونيسيا: 

 

وناقشوا الأسماء الجغرافية وأسماء المناطق القطرية كنطاقات  لم يناقشوا النوافذ. ساتاكي: كاترينا 

 ليس عملية الموافقات. المستوى الأعلى.
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كان لدينا، على سبيل  ربما ممثل فنلندا يمكن أن يأتي ببعض المعلومات الأساسية أيضًا. الرئيس شنايدر: 

قة، نصيحة خاصة بأنني متأكد من أنك قد لاحظت المثال، في إحدى اجتماعاتنا الساب

الرموز المكونة من ثلاثة أحرف حيث كان لدينا موقف أنه ما لم يكن هناك إجماع بين 

المجتمع على كيفية السماح بانطلاقها، وأساسا فيما تستخدم، لا ينبغي تغيير أي شيء 

اسي استخدامها، ولكن وهذا لا يعني أننا نعارض بشكل أس في التحفظات الحالية. -في 

ينبغي أن تكون الأمور مجهزة جيدًا، وفي النهاية ينبغي أن يكون هناك توافق في الآراء 

وأعتقد أن النهج المماثلة تنطبق على أسماء البلدان والأقاليم  بشأن كيفية استخدامها.

اسي إننا لا نعارض بشكل أس لذلك أعتقد أن هذا يحاول أن يلخص قليلاً. بشكل عام.

 شكرًا. ولكن هذا يحتاج إلى التفكير فيها، وفي النهاية هناك حاجة إلى اتفاق.

 

 أولغا؟  كاترينا ساتاكي: 

 

لزيارتنا وشكرًا لك، أنيبيث، للعرض  ccNSOشكرًا لك، والأصدقاء، من  شكرًا. أولغا كافالي:

ينا المزيد من أنيبيث، هل يمكن أن تعط أشكر أيضا بارت، شكرًا للتحديث. التوضيحي.

المعلومات، على الأقل بالنسبة لي، من هذه المبادرة من نوعية تجميع مختلف 

 مجموعات العمل أو المبادرات في مختلف المنظمات الداعمة واللجان الاستشارية؟

  وهذا هو السؤال الأول.

، لديك فرصة لمراجعة مسودة المقترح التي تم ccNSOوالثانية، إذا كنت أنت، 

 إعدادها لهذه الجلسة بعد الظهر وإذا كان لديك أي تعليق حولها.

 

السؤال الأول هو أنني لا أعرف كل شيء عن الأمور المختلفة، ولكن ما نفهمه هو أنه  أنابيث لانغ: 

بعد هذا الأسبوع، مع محافل السياسات، سيحاولون إيجاد طريق إلى الأمام، وكيفية 

في مجموعة عمل جديدة عبر المجتمع أو مسار عمل  وعما إذا كان ذلك مناقشة هذا.

 أو شيء مختلف تمامًا، فإننا لا نعرف حتى الآن. GNSOتحت 
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ما يمكنني قوله هو من وجهة نظر  -أما بالنسبة للسؤال الآخر، أعتقد أن ما لا يقل عن 

 يعمل دليل مقدم فإنه من الواضح أنه لا يصلح ما لم يتم كسره. CCالمركز الأوروبي 

الطلب بشكل جيد تمامًا كما كان، واستغرقنا أربع سنوات للوصول إلى هناك وتم الكثير 

وبالإضافة إلى ذلك، فإننا نعلم أن  من المناقشات للوصول إلى الحماية التي لدينا بالفعل.

بعض الأسماء الجغرافية التي واجهتك مشكلة في ذلك لم تكن مشمولة، وما نوقش هو 

يع نظام دعم عدم المعارضة ليشمل أسماء أخرى أيضًا، حتى لو تم أنه ربما يمكن توس

المسودة المقترحة  -وفي هذا  فسوف تخلق مشاكل، أيضًا. -ذلك في العديد من البلدان 

التي تم وضعها للمناقشة الليلة، أو بعد ظهر هذا اليوم، يحاولون إيجاد طريقة أخرى 

ذكر  -وكان لديك  عما قمنا به إلى الأمام.لنقول أننا يمكن أن نقوم بذلك بشكل مختلف 

وذكر أيضا إذا كنت لا تستخدمها جغرافيا، فإنه يمكنك  المستودع في المسودة المقترحة.

 من الصعب متابعتها. إنها سياسة عقوبة مختلفة. -أنا متشكك جدًا في ذلك لأنه  ذلك.

  ومن السهل حقا التحايل عليها.

 نعم؟ ان ذلك إجابة على سؤالك أم لا.لذلك أنا لا أعرف إذا ك

 

 ممثل سويسرا، تفضل.  كاترينا ساتاكي:

 

في هذا الإصدار من  كنت في اجتماع مختلف. أعتذر عن التأخير. ومساء الخير. شكرًا. ممثل سويسرا: 

والمناقشات التي يجري تنظيمها من قبل  TLDsأسماء الدول والمناطق المتبعة في 

GNSO  بعد ظهر اليوم الثلاثاء وبعد ظهر يوم الخميس، يمكنني فهم بشكل صحيح أن

هذه المناقشات وضعها في إطار، وهل تم تنظيم الأوراق التي تكون بمثابة خلفية لم تتم 

 ؟ccNSOاستشارتها مع 

 

 نعم.  متحدث لم يذكر أسمه:
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على الاطلاق، ومن الواضح أننا لم يتم لأنني أعتقد أن أليك لم يتم استشارتها  شكرًا. ممثل سويسرا: 

كانت المعلومات الأولى التي حصلنا عليها قبل ستة أيام،  استشارتنا، بقدر ما أعرف.

في حالة أولغا رئيس مجموعة عملنا ونفسي لأنني قدمت بعض الأفكار في ندوة عبر 

ى السؤال لذلك أعتقد أن هذه في عملية، من جهة نظر عملية، عل الإنترنت في أبريل.

الذي يتعامل بوضوح مع أمر لا جدال فيه، وأنه ينبغي أن مناقشته في إطار اختصاص 

GNSO .ولا سيما في حالة  وهو تعتبر مسألة مثيرة للقلق، بالنسبة لي على الأقل

وراء هذه الأسباب  2012لعام  AGBلقد كان استبعادهم من  أسماء الدول والأقاليم.

 GACو ccNSOوف تتذكر بشكل جيد جدًا، من مشاركة مع تاريخ طويل، والتي س

ولذلك أعتقد أنه من أجل المضي قدمًا، لا يمكن  في الاستعدادات لدليل مقدم الطلب هذا.

إذا أردنا مناقشة هذا على أساس مجتمعي، يجب أن نشارك  أن يتم ذلك بطريقة مماثلة.

 جميعًا كأقران في جميع الأعمال التحضيرية والإعداد.

أما فيما يتعلق بموقفنا الموضوعي، فإننا نتفق كثيرًا مع هذا الرأي القائل بأنه إذا لم 

نتيجة لنقاش طويل مع  AGBوكانت حمايات  لم يكسر، فلا يتم إصلاحه. -يكسر 

أصحاب المصلحة المتعددين، لذلك أعتقد أنه من المهم النظر إلى الحقائق المعروضة 

وبالنسبة لتلك  مل بشكل جيد مع هذه الأنواع من الأسماء.وأعتقد أن النظام يع علينا.

معنى جغرافي، فإن تلك التي كانت محمية بموجب  -دعونا نقول  -الأسماء التي لها 

AGB  عملت أيضًا بشكل جيد، فإن خطابات الدعم أو عدم الاعتراض عملت بشكل

مشكلة كبيرة، مع  لا توجد بيانات عن الحالات التي كان ينبغي أن تكون تمثل جيد.

غامضًا بعض الشيء  AGBاستثناء واحد ربما يشير إلى أسماء المدينة حيث قد يكون 

وحيث شهدنا مشاكل كانت بموجب  فيما يتعلق بشرط عدم الاعتراض أو خطاب الدعم.

، يمكننا أن نفكر في بعض الأنهار وبعض AGBالأسماء الجغرافية التي لا تشملها 

وهناك، على ما أعتقد، سيكون من المنطقي تطبيق ما  للاتينية.المناطق في أمريكا ا

ولكن  لذلك أترك الأمر عند ذلك. نجح، وهو نظام خطابات الدعم أو عدم الاعتراض.

 شكراً جزيلاً لك.
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ما تقوله الآن، تعتبر مدخلات مهمة حقًا وف يهذه الليلة أو  -أوافق على أن هذا  شكرًا. أنابيث لانغ:

هذا اليوم، فهذا يعتبر نوع المدخلات التي نحتاجها للمضي قدماً، وللحصول بعد ظهر 

 فهم كامل لمخاوفنا. -لفهم  GNSOعلى 

 

إذا أمكنني القدوم بسرعة، فإن هناك أيضًا أمرًا قد يكون مهمًا بالنسبة للأشخاص الذي  الرئيس شنايدر: 

اقشات أين العمليات وما هي، يتذكرونه، لأنه لا يمكن أن نتذكر الجميع، فيما يتعلق بمن

من ممثل نيروبي حول هذا  GACهناك مشورة  والأسماء التي ينبغي أن نستخدمها.

الأمر الواضح إلي حد ما والذي كان في منتصف العمل بشأن دليل مقدم الطلب الأول، 

"إن اللجنة الاستشارية الحكومية تعيد النصح  ويقول ما يلي: سأقرأ فقرة واحدة فقط.

يكرر  GAC"إن  وفي الواقع انها مشورة قدمت بالفعل من قبل. -لواردة في" ا

والذي ينص على أن  2009أغسطس  18المشورة الواردة في خطاب الرئيس في 

السلاسل لا ينبغي لها السماح بتمثيل فعال أو اختصار لاسم الدولة أو اسم الأراضي في 

أن السلاسل التي  gTLD GACمن قواعد  2.2فقرة  GAC"تفسر  .gTLDمساحة 

هي تمثيل أو اختصار ذات دلالة من أسماء الدول أو الأقاليم يجب التعامل معها من 

القادم كما أن السلاسل الجغرافية الأخرى يمكن السماح بها في  ccTLD PDPخلال 

لذلك أعتقد  إذا كانت في الاتفاقية ذات الصلة بحكومة أو سلطة عامة. gTLDمساحة 

وهذا تمثله مشورة اللجنة الاستشارية  أيضًا شيء يجب أن نأخذه في الاعتبار.أن هذا 

 شكرًا. .2009هذا هو في الواقع اقتباس من مشورة عام  .2010الحكومية منذ عام 

 

حول جلسات عبر  جورج. عذرًا، تعليق موجز حول تنظيم جلسات عبر المجتمع. كاترينا ساتاكي: 

وقبل كل شيء، إننا في السنة الثانية من استراتيجية اجتماعنا  حسنًا، أولاً  المجتمع.

واقترحت  الجديد، لذلك أود أن أقول أن فكرة جلسة عبر المجتمع تعتبر جديدة للغاية.

أن تقترح  SO/ACs، لذلك يمكن لأي SO/ACsجلسات الدعم عبر المجتمع من قبل 

الآن أي  وفي البداية، كانوا مسؤولون أيضا عن التنظيم. موضوع لجلسة عبر المجتمع.
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أي شخص يرغب في المشاركة في تنظيم جلسة معينة يمكنه بنشاط، أن  -شخص 

 نفسه أو نفسها كعضو قيماً في فريق المؤسسة هذا. -يقترح استباقيًا 

هناك شيء آخر يتمثل في أنه، بطبيعة الحال، عندما يقترح شخص ما جلسة، فإنهم 

يضًا يضعون في الاعتبار هيكل الجلسة، بعض الأسئلة التي يتم مناقشتها، وبالتالي أود أ

إذا كنت أشعر أن هناك أشياء تحتاج إلى مناقشتها، من فضلكم اقترح جلساتك  -

الخاصة، ويتم تنظيمها في أي وقت، وأدعو الآخرين للحضور إلى جلسة العمل 

 يد أن تضيف شيئًا.أرى أن أولغا تر ومناقشة تلك القضايا.

 

أعربنا عن اهتمام مجموعة  مجرد تعليق متابعة لك، حول هذه الجلسة عبر المجتمع. أولغا كافالي: 

ولكن ليس واضحًا، على الأقل بالنسبة لي، من  بالمشاركة. GACالعمل التابعة للجنة 

هناك هذه الوثيقة،  قالوا لنا أنه لا توجد لجان، وسيكون هناك مشرفين. سيشكل الجلسة.

تم احترامه في العلاقة  -تم إحضاره  -لذلك كان الطلب الذي قمنا به  وهذا كل شيء.

لذلك قام خورخي بعمل واحدة من ندوات عبر  بندوتين عبر الإنترنت التي تم تنظيمها.

ولكن وبصرف النظر عن ذلك، لم يكن  الإنترنت، وأنا قمت بعمل الثانية مرة أخرى.

 على الرغم من أننا كنا نريد أن تشارك. واضحًا،

 

وعلينا  رأيت أن هناك سؤال، ولكن معذرة، لم يتبقى سوى ثلاث دقائق فقط. شكرًا جزيلاً. كاترينا ساتاكي: 

لذلك لدينا ثلاث دقائق فقط متبقية لوثيقة الأسئلة المتداولة وأية  أن ننتقل إلى جلسة أخرى.

أولاً  -من يريد  هل أي مدخلات من منال؟ الخط هنا. عذرا، سنقوم بقطع أعمال أخرى.

المهمشة لإعطاء الفرصة لـ،  GACوقبل كل شيء، أود أن أشكر مجموعة عمل مناطق 

ccNSO .ونحن نعلم أن المجموعة، مجموعة العمل هذه،  لتقديم مدخلاتنا لهذه الوثيقة

ن نتطلع إلى تلقي الضوء ونح بخلاف المشاركين أيضًا. -جمعت مدخلات من دوائر أخرى 

الأخضر من مجموعة العمل هذه للانتقال من خلال المستند مرة أخرى، ونرى ما يجب 

 -توضيحه، وما هي المصطلحات التي يجب توضيحها أو 
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في مساعدتنا لوضع هذه  ccNSOشكرًا لك، توماس، وشكراً لك، كاترينا، وشكرًا   منال إسماعيل:

أكيد على تعليق واحد قمت به هذا الصباح في جلسة مجموعة فقط للت التعليمات معًا.

العمل، وهو مصطلح "إعادة التفويض" ومصطلح "النقل" الذي تغير الآن، واعتقدت 

لأن الناس ما زالوا يستخدمون إعادة التفويض، لذلك ربما يمكننا وضع حاشية  -ذلك 

تعني حرفيًا نفس الشيء، لها أو الإشارة إلى هذا التغيير، وهذا يعني أن المصطلحات 

بتقديم  -وبصرف النظر عن ذلك، لقد قمت بالفعل  ونحن الآن نستخدم مصطلح النقل.

 شكرًا. تعليقاتي على الوثيقة، وشكرًا لكم على تعليقاتكم أيضًا.

 

 نعم، تعليق واحد آخر. أي أعمال تجارية أخرى شكرًا جزيلاً. كاترينا ساتاكي: 

 

فيما يتعلق بوثيقة الأسئلة الشائعة  ، وشكرا لك، أيها الرئيس.ccNSOا لك، شكرً   آليس مونيوا:

والمناطق المهمشة، ففيما يتعلق بالعملية، أردت فقط أن أذكر أننا أجرينا مناقشات 

لا يزال لدينا الكثير  وهي لا تزال غير جاهزة. طويلة هذا الصباح بشأن بعض الأسئلة.

من  GACوأعضاء  GACجمع التعليقات من أعضاء من العمل نقوم به، ما زلنا ن

للحصول على  PTIو ccNSOلذا سنقوم بإرسالها مرة أخرى إلى  المناطق المهمشة.

نعم، لا يزال  للحصول على التعليقات النهائية. GACتعليقات إضافية قبل أن تعود إلى 

في فترة ما بين  لذلك نتوقع أن يتم اعتماد الوثيقة، إما أمامنا طريق طويل لنقطعه.

 شكرًا. .ICANN 60أو خلال اجتماع  ICANN 60الدورتين قبل اجتماع 

 

لذلك شكرًا  نحن نتطلع إلى ذلك. شكرًا. أشكرك جزيل الشكر على هذه المعلومات. كاترينا ساتاكي: 

 شكرًا. نتطلع إلى بعض الفرص القادمة. جزيلاً على وجودنا لتبادل الآراء.
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حسنا، شكراً لكم، ونتطلع إلى تبادل الأراء بشأن الأسماء الجغرافية في وقت لاحق  ر: الرئيس شنايد

 شكرًا جزيلاً. لذلك ستكون هذا جلسة مثيرة، على ما أعتقد. اليوم.

لذلك بعد ذلك لدينا اجتماع مجموعة العمل المعنية بحماية الأسماء الجغرافية لمدة 

 .شكرًا دقيقة حتى استراحة القهوة. 45
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